

\* En el "Orfeo Geroní" esta tarde á las cuatro se representará la popular zarzuela "El naixement del Salvador ó la redempció del esclau".

Mañana por la tarde se pondrá en escena la comedia "El viatge del señor Pons".

\* Por hurto de una gallina en las inmediaciones de la estación férrea de Caldas de Malaveilla, fué detenido en la carretera de Llagostera un sugeto indocumentado que dijo llamarse José Guiters Barrils de Vich quien confesó su delito.

\* El Alcalde accidental Sr. Vallés ha señalado como horas de despacho de 6 á 8 de la tarde para recibir al público.

\* Ha sido adjudicada á D. Isidro Tomás y Clará la subasta para el servicio de coches fúnebres por el tipo de 2204 ptas. anuales y por cinco años.

= **El Jabón Vasconia** de San Sebastián es de calidad irreprochable y superior á cuantos similares en la clase de amarillo se conocen y consumen en todo España. Pídase en todas partes.

\* Hoy á las diez saldrá de esta ciudad una compañía del regimiento de Asia con escuadra de gastadores, bandas de tambores y cornetas, y carro, saldrá con dirección á Bañolas para asistir al homenaje que mañana se tributará en dicha villa al héroe de la guerra de la Independencia Dr. Rovira.

La música del regimiento marchará por separado.

Llevando la representación del general Gobernador militar de esta plaza y con el mando de las tropas, marchará á dicha villa el teniente coronel don Roberto Piserra.

Las tropas irán en traje de marcha.

\* Para gratificación de Noche Buena, á las tropas de esta guarnición se les ha entregado á razon de una peseta á los sargentos, cincuenta céntimos á los cabos y veinticinco á los soldados.

\* La Ilustre y Venerable Congregación de Nuestra Señora de los Dolores de esta ciudad, celebrará mañana domingo á las cinco de la tarde la función anual extraordinaria con exposición de S. D. M. repartiéndose despues de la reserva á los congregantes los nombres de los hermanos difuntos para que los recuerden en sus oraciones durante el año. Hará la plática el Rdo. Dr. D. Anselmo Herranz.

\* En la parroquial iglesia de Santa Susana del Mercadal, hoy á las siete y media se cantará la Misa de aurora, y á las diez el oficio mayor. Por la tarde á las 8 y media rezo del santo rosario, ejercicio sobre el nacimiento del Niño Jesús y canto de motetes. En las citadas funciones cantará la capilla que dirige el maestro Roquet. A las dos de la tarde del propio dia se dará el aguinaldo á todas las secciones del catecismo de la parroquia.

\* El oficial del gobierno civil don Javier Valcárcel ha sido destinado á Pontevedra, sustituyéndole don Luciano Varela.

Al aspirante don Victoriano Arias le ha sido concedida la escedencia por un año y para sustituirle ha sido nombrado don Amadeo Oliva Ayats.

\* La Cofradía del P. é I. Corazon de Maria celebrará mañana la función en la iglesia de San Félix, con misa de Comunión general á las siete y media y por la tarde á las cuatro y media los ejercicios de costumbre y sermón que dirá el Rdo. Ldo. D. Luis Perramón terminando con la adoración del niño Jesús.

\* Han sido nombrados vice-director y secretario, respectivamente, del Instituto general y Técnico de Figueras, don Joaquín Novella Valero y don Pedro Antonio Martín Robles, y se ha dispuesto que al catedrático del mismo centro docente, don Luis Pérez Cruzado, le sean abonadas en toda su integridad las mensualidades que dejó de percibir en virtud de un expediente.

\* En la sociedad obrera "La Amistad", esta noche se representarán las piezas "Un nia de rahons", "Sogras á la graella" y "Tarrons y neulas".

Mañana á las tres y media de la tarde se pondrán en escena las piezas "Entre'l menescal y'l metje", "Venjansa catalana" y "Turrans y neulas".

\* El Patronato de San Pedro Claver, que dirige los congregantes de la Inmaculada y San Luis Gonzaga, ha organizado para mañana domingo un acto recreativo en obsequio á los padres de los niños que concurren al mismo.

Tendrá lugar á las cinco de la tarde en el salon-teatro del Pensionado de los Hermanos Maristas, y representarán el juguete "Got per copa", y la zarzuela